

Fecha: 12-07-2025  
 Medio: El Divisadero  
 Supl.: El Divisadero  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 6  
 Cm2: 338,9  
 VPE: \$ 470.763

Tiraje: 2.600  
 Lectoría: 7.800  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: Programa de Valle Simpson implementar Fosis permite comunitarias en iniciativas

## Programa de Fosis permite implementar iniciativas comunitarias en Valle Simpson

**Coyhaique.-** Hasta Valle Simpson llegó la directora regional del Fondo de Solidaridad e Inversión Social, Fosis, acompañada de la Seremi de Desarrollo Social y Familia para participar de la mesa territorial del programa Acción Local, donde integrantes de la comunidad, instituciones y servicios públicos se comprometieron a trabajar colaborativamente para atender las necesidades que aquejan a vecinos y vecinas de esta localidad rural de la comuna de Coyhaique.

En la oportunidad se conformó el grupo motor donde doce personas, que son parte de la comunidad de Valle Simpson, trabajarán en las distintas etapas metodológicas del programa con el fin de implementar iniciativas que permitan resolver problemáticas que emanen del diagnóstico que realizarán conjuntamente en las próximas sesiones.

La integrante del Grupo Motor y presidenta del Club de Adultos Mayores nuestra Señora de Fátima de Valle Simpson, Elsa Abarzúa Millaldeo, valoró positivamente la intervención. “Yo hacía años que estaba peleando porque se hiciera un Acción Local acá. Me encantó porque yo creo que ahora que estamos unidas la mayoría de las



Este programa busca concretar iniciativas priorizadas por los propios vecinos y vecinas de esta localidad, para solucionar problemáticas que les afecten y mejorar su calidad de vida.

agrupaciones de acá podemos conseguir más cosas, y si nos está cooperando Fosis y se van a sumar más instituciones y servicios vamos a poder conseguir algo importante para la localidad”.

Fernanda Leiva Muñoz, directora regional del Fosis, aseguró que “la idea es que después de la conformación de este grupo motor puedan trabajar en el diagnóstico territorial que se va a realizar, convocar a la comunidad y entre todos detectar las necesidades y problemáticas que hay. Estamos muy contentos porque tuvimos una gran convocatoria, se ve el compromiso, las ganas de sacar adelante y trabajar por el bien común de todos y todas”.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia, Karina Acevedo Auad, concluyó que “estamos tremendamente contentos de haber participado de esta tercera reunión del programa Acción Local,

donde se ha dado una conversación entretenida y un diálogo importante desde este grupo motor que va a impulsar a la comunidad y además a toda la red del Estado para que puedan venir y dar respuesta a lo que Valle Simpson quiere”.

Cabe destacar que en la jornada estuvo presente la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Senama, Universidad de Aysén, Municipalidad de Coyhaique y Gobierno Regional de Aysén.

Acción Local pertenece a la línea de programas de cohesión social del Fosis y tiene el objetivo de fortalecer lazos socio comunitarios, enfocándose en el establecimiento de sanas relaciones entre las familias que conforman una comunidad y territorio, promoviendo el fortalecimiento del capital social comunitario, la participación ciudadana y la gobernanza local.